



6月のあゆみ

11日
(火)
6年生
租税教室

佐原法人会の方をお招きして租税教室が行われました。DVDを鑑賞して自分たちが納めている税金の使い道について知るとともに、税金とは、「みんなが助け合って生活するための会費」だと教えていただきました。授業の中で、1億円の見本を持たせていただき、思っていたよりもずっと重くて、子供たちは驚いていました。



14日
(金)
フール開き

体育委員会が進行する中、校長先生や藤原先生から安全面についてのお話がありました。子供たちからはこれから始まる水泳学習を待ち望んでいる様子がうかがえました。



17日
(月)
第1回
クラブ活動

今年度のクラブ活動が始まりました。年に8回、4～6年生が希望したクラブで活動します。今回は各クラブで話し合いをして、役員を決めたり、年間の活動計画を考えたりしました。今年度のクラブは、まんが・イラスト、バドミントン、手芸、アート・サイエンス、ゲームの5つです。今後の活動がとても楽しみです。



18日
(火)

児童集会

みんなの時間に児童集会が行われました。児童会役員が進行を務める中、今月は図書委員会による発表があり、活動内容の紹介や図書室クイズ、絵本の読み聞かせがありました。クイズを通して、子供たちは普段利用している図書室にまだ知らないことがあることに気付きました。読み聞かせでは、絵本の内容に入り込み、ページをめくる度に歓声を上げていました。



19日
(水)

4年生

自転車教室

香取警察署の方や大根駐在所の方から、「ちばサイクルール」のことや自転車の点検の仕方、安全な乗り方等、様々なことを教えていただきました。活動後には、特性の免許証を授与していただき、子供たちはとても喜んでいました。保護者の皆様、自転車の搬入・搬出にご協力いただき、ありがとうございました。



20日
(木)

水泳学習
スタート

暑い日が続く中、水泳学習が始まりました。今年度も、全学年合同での学習となります。少しでも泳力がつくように、子供たちは自分のめあてをしっかりとって学習に取り組んでいます。



22日
(土)

リサイクル
活動

保護者の方や地域の皆様のご協力をいただき、たくさんのリサイクル品を回収することができました。収益金は、大切に使用させていただきます。ご協力ありがとうございました。

